

■ **GELABALE SE RAPPROCHE DE CHARLEROI.** – Rien n'est encore signé, mais l'ailier français Mickaël Gelabale (2 m, 28 ans), seul joueur de l'équipe de France à être aujourd'hui sans club, se rapproche du champion de Belgique Charleroi. Selon nos informations, l'ancien club de l'arrière Joseph Gomis (parti depuis à Limoges) aurait fait une offre ferme au joueur. D'autres équipes – Séville, Panathinaïkos, et Krasnodar, le tout nouveau club d'Ali Traoré – sont toujours sur les rangs, même si les pistes espagnoles se sont refroidies pour des raisons d'imposition trop élevée. S'il signait en Belgique, Gelabale, qui rêve toujours de retourner en NBA (il a joué à Seattle entre 2006 et 2008) si l'occasion se présentait, évoluerait dans un Championnat relativement faible, mais il aurait l'avantage de disputer l'Euroleague en qualité de leader de son équipe, avec donc de très grosses responsabilités. – Y. O.

L'Équipe – Mardi 2 août 2011

